
一般社団法人 ジャスト・ラビング・スキー 

第 10期定期社員総会議事録 

2022年 10月 12 日（水）15時より、長野県下高井郡野沢温泉村 9515番3号地 一般社団
法人ジャスト・ラビング・スキー事務所および Zoomによるオンラインにて第 10期定期
社員総会を開催した。 
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出席社員（敬称略） 

岡部哲也 

片桐逸子 

清潔恵美子 

佐藤久哉 

谷 祐輔 （司会進行・議長・議事録作成） 

委任状提出社員 

児玉 修（全権を議長に委任） 

監事 

富井悦子(2022年 10月10日に会計監査済み。社員総会は欠席。） 

司会進行役が、以上のとおり社員全員の出席および委任により本総会は適法に成立したの

で開会する旨を宣言した。 

議長として谷 祐輔が立候補し、出席した他の全員の賛成によって選任された。 

ひき続いて、あらかじめ配布してあった総会資料に従って議案の審議に入った。 

＜報告・決議事項＞ 

＜第 1号議案 第 10期活動報告＞

第 10期の活動報告を行った。 

＜質疑応答・コメント＞ 

岡部代表理事 

「都度都度、報告を頂いていました。詳細かつ正確にまとめていただきありがとうござい

ます。」 

報告内容について満場一致で承認された。 
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＜第 2 号議案 第 10期会計報告・監査報告＞ 

第 10期の運営費会計・支援金会計それぞれについて会計報告を行った。 
2022年 10月 10日に富井悦子監事が領収書、預金残高等を確認し、法人の金銭の出入り 

がすべて適正にされていることを確認し、収支報告書・監査報告書に押印したことを報告 
した。 

く質疑応答・コメント＞ 

岡部代表理事 

1READ"ff OR の手数料は一律 14%？」 

谷理事 

「新規ユーザーの場合は 17%。 JLS はリピーター割引で14％です。」 

岡部代表理事 

「今期も JIS プロモーションビデオは作る？」 
谷理事 

「例年通り 30秒尺で作る予定です。10月 19日に打ち合わせ・制作予定です。」 

谷理事 

「法人運営費会計の赤字が気になる。繰越金で補填しているが、個人・法人賛助会員を増 

やして法人運営の基盤を安定化したい。」 

岡部理事 

「まだちょっと少ないですね。」 

谷理事 

「ナショナルチーム OB・OG、スキー業界関係者から法人運営を支援いただける人を増 

やしたい。」 

「取り扱う金額が大きくなってくると、もう一段高いレベルで安定した法人運営が求めら 

れるようになると思う。中長期的には、会計士を入れる必要もあると思われる。」 

報告内容について満場一致で承認された。 

＜第 3号議案 第 11期活動方針＞

第 11期の活動方針の説明を行った。 

＜質疑応答・コメント＞ 

岡部代表理リS 
「アルペンスキーに関わった OB・OGの連絡先は佐藤理事がまとめて持ってる？」 

佐藤理事 

「以前開催した OB・OG会のときの名簿は手元にある。」 

岡部代表理事 
rj LS 設立以来 10 期の活動報告をまとめて OB・OGに向けて発信してはどうか？」 
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岡部代表理事 

「集まった支援金が強化の現場でどのように活用されているか、より支援者にわかりやす
くしたい。」 

谷理事 

「できるだけ現場に出向きたい。選手・コーチからの支援者に向けたメッセージを適宜発

信してもらえるようにも働きかけたい。SMから近々発行されるトレーニングマニュアル
にはJLS・JCOMの支援と明記される。とはいえJLSの存在、設立理念のようなものは
まだまだ説明不足で理解されていない部分多い。丁寧に説明することで支援の輪をより広
げていきたい。」 

佐藤理事 
10B・OG会のリストを整理して使えるようにします。」 
rsAJ・JCOM との協調、今後についてのビジョン、2026 ターゲットの強化プロセスに

ついて、等々、簡単に説明できる資料があったほうが良い。」 

谷理事 

rJLSを支援いただけないか、ダメ元でソニー損保の知り合いに話をしてみようと思う。 

そういうときに、上記の資料があれば説明しやすい。」 

清潔理事 

「昨年理事になってみて、JLSがあまりにもクリーンに運営されていることに驚いた。こ

れを対外的にきちんと説明して理解していただくことは重要。」 
谷理事 

「取り扱う金額が大きくなってきたこともあり、法人運営の透明性がより高いレベルで求

められることになる。ホームページ上でわかりやすく説明する。」 

説明内容について満場一致で承認された。 

＜第 4号議案 第 1l期予算案＞ 

第 1l期の予算案の説明を行った。 

＜質疑応答・コメント＞ 

岡部代表理事 
1JCOMからの 100万円は決定？マッチング？」 

谷理事 

「当初はマッチングで最高金額として 100万円でした。 

形で確認済み。」 

岡部代表理事 
「近々、JCOM経営陣とのゴルフ・懇親会があるので× 

あれば言ってください。」 

今期は 100万円を寄付いただく 

プラスαお話できることが何か 

佐藤理事 
「法人賛助会員の年会費は控除になる？」 

谷理事 
「寄付金として控除可能な上限額（法人毎に異なる）まで、寄付金控除対象になる。」 

佐藤理事 
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「法人賛助会員の年会費は寄付金控除の対象になることをパンフレットに明記しましよ

つ 0 」 

谷理事 

「正会員の年会費も法人の寄付金控除対象になります。領収書が必要であればお知らせく
ださい。」 

説明内容について満場一致で承認された。 

＜第 5号議案 定款改定＞ 

法人運営に電磁的方法をより積極的に使用すべく定款を改定する案の説明を行い、満場一

致で承認された。 

予定されていた議案の審議が終了した後、岡部代表理事より当法人の持つ個人情報の

取り扱い状況に関する質間があった。 

これに対し谷理事は 

ru 16 チームサポーター会員、.JLS 賛助会員については「スポスタ」、U16支援

クラウドフアンディングプロジェクトについては「READYFOR」が提供するサー 

ビスを使っており、個人情報管理は各サービス事業者にお任せしている。」 

rjjS正会員・理事・監事の個人情報は一般に公開する議案書・議事録等から削除

している。」 

「「スポスタ」 rREADyFOR」 からダウンロードした支援者の個人情報は、谷理

事個人アカウントのクラウドストレージサービスに保存している。」 

「過去のクラウドフアンディングプロジェクト支援者のメールアドレスは、メーリ

ングリストサービスに登録している。」 

「どこで何を管理しているか、状況をまとめて報告する。J 
と答えた。 

以上をもって本総会におけるすべての議案の審議、続く質疑応答を終了し、議長は 14時 

16分に閉会を宣言した。 
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上記議事の経過の要領及びその結果を明確にするため本議事録を作成し、議長及び出席者

一同が記名押印により確認する。 

2022年 10月 12日 

一般社団法人 ジャスト・ラビング・スキー 

,j 	議 
代表理事 岡部哲也I  岡部哲也 

議長・理事 谷 祐輔

理事 清深恵美子

理事 佐藤久哉 

片桐逸子 

⑥
 

＜以下余白＞ 
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